



文章中の氏名・画像等はHP掲載にあたり、省略・加工してあります。ご了承ください。

## ★ 立志式【志を立てる】

2月21日（水）に2学年で「立志式」を行いました。昔は15歳前後で成人（大人）になったことを祝う、「元服の儀」という儀式を行っていましたが、2年生の年齢の頃には「大人」としての扱いを受けていたんですね。

生徒代表決意作文発表では、2年生の代表として、1組の〇〇〇〇さん、2組の〇〇〇〇さんが自分の決意を発表してくれました。〇〇さんは大好きな音楽を通して海外で活動をしたいという夢を語り、〇〇さんは小さい子に接することが好きなことから、保育士を目指したいという夢を話してくれました。今の時期から明確な目標をもって取り組んでいることに驚きました。ぜひ、夢の実現に向けて頑張ってください。

そして「決意のことは発表」では、それぞれが色紙に書いた目標を手に、その言葉を選んだ理由や、これからの生活で頑張りたいことなどを保護者、来賓の方々に向けて発表しました。生徒たちは緊張しながらも、自分の思いを伝えてくれました。

（当日は雨が強く、声が聞き取りづらくてご迷惑をおかけしました。できるだけ、本人の「生の声」で伝えられたのですが・・・）

「立志の誓い」では、〇〇〇〇さん、〇〇〇〇さん、〇〇〇〇さん、〇〇〇〇さんの4名が代表で壇上に上がり、それぞれの声に合わせて全員で誓いの言葉を述べました。全員のそろった声を聞き、成長し続けているのを実感しました。



### 立志の誓い

- 一、感謝の心を持ち、思いやりを大切にします
- 一、人と助け合い、互いに協力します
- 一、自分の可能性を信じて、何事にも挑戦します
- 一、辛いことや困難にぶつかっても、最後まで諦めずに頑張ります



中堅学年と言われて早一年、いよいよ4月からは最上級生となります。進路のことも本格的に考え始める1年。「立志の誓い」が皆さんをより一層大きく飛躍させることを楽しみにしています。

## ★ 立志式講演会【岡村 隆 氏】

立志式の後の講演会では、小林市出身で現在は「NPO法人南アジア遺跡探検調査会」理事長をされている岡村 隆（おかむら たかし）様を講師にお招きし、「スリランカの密林に古代遺跡発見の『夢』を追って」という演題で講演をしていただきました。

中学時代は野山を駆けまわり、地震かけや魚突きをしていた少年が、冒険や探検をテーマにした文学作品に触れ、ぼんやりと将来の夢や希望について考え始めます。「未知」なるものへの興味や、それを追い求める「生き方」へのあこがれが強くなり、雑誌や本の編集の仕事しながら、スリランカの密林にある古代遺跡を見つける活動を行いました。島に広がるジャングルの中を進むと、下生えのブッシュは有刺生物がいっぱいで、人が歩けるのは、ソウの道と薄い藪（やぶ）だけという過酷な状況です。その密林の奥で20世紀最後の発見と言われる仏像の遺跡を発見します。



講師の岡村 隆氏

このような活動が評価され、2019年に「第23回植村直己冒険賞」を受賞しました。（植村直己氏は世界的に有名な登山家、冒険家です。日本人で初めて世界最高峰のエベレストに登頂しました。）

岡村様の話で印象に残っているのは、

**大発見!!**→

自分の夢・目標である探検はいつでもできるわけではない探検に行けないときは…本を読み、情報を集め、研究し、仲間などと会って、夢や思い、テーマとつながってきた。ただぼんやりと休める日、行ける日を待っていたわけではない。いずれ思いを実現できる日が来るから、今できることをやる！  
**学校の勉強、学校生活と同じ**



密林の奥で発見した仏像

夢がはっきりとある人はもちろんのこと、まだ、何をすればいいかわからないという人も、今、力を蓄えるために「やるべき事は同じだ」ということをお話してくださいました。皆さんが書いた色紙にも「挑戦」「努力」という言葉がたくさん見られました。自分を奮い立たせ、行動を起こすととてもいいきっかけになるのではないのでしょうか。夢に向かって、夢を見つけるために、頑張りましょう！応援しています。

### ★ 生涯学習振興大会（3月3日（日））開催

3月3日（日）は桃の節句「ひなまつり」。この日に、ほほえみ館神武ホールで、「高原町社会福祉功労者表彰式」「高原町スポーツ・文化表彰授与式」「高原町生涯学習振興大会」が開催されました。社会福祉に貢献されたたくさんの方々表彰された後、スポーツ・文化表彰授与式では本校から以下の個人・団体が表彰されました。

- スポーツ大賞 ○○○○○さん（グラススキー競技）
- スポーツ優秀賞 ○○○○○さん（剣道競技）
- 文化優秀賞 高原中吹奏楽部（県吹奏楽コン金賞）
- スポーツ賞 ○○○○○さん（バレーボール競技）  
高原中男子バレー部（ビーチバレー）



【代表で○○○○さんがあいさつしました】

また、生涯学習振興大会では、いろんな芸能や活動の発表が行われる中、「ブレイクガールズ」のダンス披露、吹奏楽部の演奏など中学生の活躍の場面がたくさんありました。皆さんのパワーを感じ、元気をいただくことができた1日でした。【吹奏楽部演奏】→（すべてを紹介できなくてすみません。）



### ★ 卒業式に向けて（コサージュ）

いよいよ、3年生の卒業式が間近に迫ってきました。3年生は、県立高校一般受検を終え、卒業式に向けて最後の総まとめをしています。

3月7日（木）には、高原町地域婦人連絡協議会（会長：丸山千賀様）から、卒業式の時に卒業生が胸に付けるコサージュをいただきました。「手作り」で1つ1つ心を込めて作られたコサージュは、卒業生それぞれを表すかのように個性豊かです。

作成にはとても時間がかかると伺いました。まさに、卒業式に「華」を添えてくれるコサージュ。卒業生の晴れの舞台に彩りを与えます。地域婦人連絡協議会の皆様、本当にありがとうございました。



←真心がこもったコサージュです。



### ☆ 今後の主な行事のお知らせ（3・4月）

- 16日（土） 第77回卒業式
- 26日（火） 修了の日（離任式は28日（木））
- 4月5日（金） 1学期始業の日
- 4月9日（火） 第78回入学式
- 4月21日（日） 参観日・PTA総会（予定）

保護者・地域の皆様からの情報に感謝です。地域で見守られていることを実感しています。何かありましたら、学校へご連絡ください。



- あいさつが嬉しいです。 ○元気をもらいます。
- 遊んでいる場所が騒がしいです。
- 自転車の乗り方が危ないです。 などなど